



樹 幼 だ よ り

「明るく 正しく 仲良く のびのびと」



一明照学園（認）樹徳幼稚園一

令和元年6月13日(第7号)



お世話になりました！ 「茶臼山親子登山」



7日（金）に梅雨入りし、当日は雨の予報で実施は無理かな？と思っていたのですが、なんと登山日和に恵まれ実施することができました。好天に恵まれたことで、うれしさとホッとして気が緩んでしまい、体操を忘れるほどでした。子どもたちは大変頑張りましたが、頑張って登った茶臼山は、親子・家族の絆を深め、忘れられない思い出として心に残ることと思います。体調をくずしたり、怪我をすることもなく終了できましたことにお礼申し上げます。去年は抱っこやおんぶが必要だった子どもたちが、年少（もも組）さんになって、大人の手を借りずに登っている姿に成長を実感しました。すみれさんも、ひよこさんも父親や母親に応援していただき頂上まで頑張りました。12月に子どもたちと登る、紅葉の茶臼山登山が今から楽しみです。

お忙しい中ご家族で参加していただきました保護者の皆様方、大変お世話になりました。行事を通して確実に成長する子どもたちを、しっかり支援していきたいと思っております。



明日は「園外保育」 昆虫の森へ行きます！

明日（14日）は、子どもたちが楽しみにしている昆虫の森への園外保育です。カブト虫の幼虫を水槽に入れて玄関に置くと、すみれさんやももさんのお友だちは、寝そべっていつまでものぞき込んでいます。子どもたちは昆虫が大好きです。明日は天気も大丈夫そうなので、きっと五感を働かせて、珍しい昆虫たちに歓声が上がることと思います。怪我などしないよう十分に注意し、楽しい一日にしたいと思います。今年、昆虫の森での滞在時間を延長し、降園時間が30分～1時間遅れます。また、ご家庭によるお弁当の持参など昨年と変わりましたが、ご協力よろしくお願いいたします。



食育の一貫として

食育に興味・関心を持って、野菜等好き嫌いなく食べられるようにと、園では



ミニトマトやキュウリ、畑ではジャガイモやさつまいもを育てています。12日（水）には、年長さんが畑にさつまいもの苗を植えました。秋には収穫し、「焼き芋会」を予定しています。また、子どもたちが水をやりながら育てている鉢植えのミニトマトが実り、もう少しで食べられそうです。野菜（食べもの）が育つ様子から、食べもの大切さやいのちを思いやる「豊かな心」を育てていきたいと思っています。



教育実習生を紹介します

今年度は5月7日より、6名の学生が教諭免許状を取得するために、実習に取り組んでいます。大学での勉強では得られない体験をしています。先生方から指導を受けて、子どもたちへの対応や支援の仕方等、一生懸命学んでいます。夢の実現に向けて、一人ひとりの今後に役立つ充実した実習になるよう、しっかり指導していきたいと思っております。

- ・兵藤成美さん（大原学園保育専門学校・3年） 5月7日～5月31日
- ・疋田百花さん（関東短期大学こども学科・2年） 5月27日～6月14日
- ・阿藏麻予さん（群馬医療福祉大学社会福祉学科こども専攻・4年） 5月27日～6月21日
- ・田中瑞姫さん（育英短期大学保育学科・2年） 6月3日～6月14日
- ・佐通伎李さん（足利短期大学こども学科・2年） 6月3日～6月21日
- ・大澤美月さん（東京福祉大学社会福祉学部保育児童学科・4年） 6月17日～7月3日

訂正のお知らせ

前号（6号）での新しいお友だちの紹介で、名字が間違っていました。大変申し訳なくお詫び申し上げます。正しくは寺内琥珀（てらうちこはく）くんです。保護者の皆様におかれましてもよろしくお願いたします。